
 

 

2024～2025年度 R Iテーマ 

【第1624回例会次第（2024年9月第2回）】 

No．1582 

RI会長 ステファニーA.アーチック (米国ペンシルバニア州) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 榊原敬(岡山南RC） 

      会長：中津尾直己 幹事：川上登 雑誌･会報：中原洋平  

日時：2024年9月9日(月）12:30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

１.開会点鐘 

２.「ROTARY」斉唱 

３.四つのテスト 

４.来賓及びビジター紹介 

５.会長挨拶 

６.幹事報告 

 A.例会変更のお知らせ               ビジター受付 

  米子RC・・・・・9/13休会                             なし 

            9/20ガバナー公式訪問     なし 

  米子東RC・・・9/18休会                          なし           

                     9/25夜間例会                 あり 

  米子中央C・・9/5休会               なし 

                     9/19ガバナー公式訪問      あり 

  境港RC・・・・・9/17休会              なし 

  B.その他    

７.委員会報告 

 A.親睦・出席委員会 

   出席報告・スマイル発表・会員誕生日 

 B.雑誌会報委員会 

   ロータリーの友 

 C.その他 

    米山記念奨学会担当理事 

９.閉会点鐘 

【第１６23回例会記録(2024年9月第1回）】 

日時：2024年9月2日(月) 12：30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

出席率  72名[内免除10名] 中 34名 54.84％ 

米山ＢＯＸ 18,363（累計 52,950円） 

〈9月〉基本的教育と識字率向上月間 

お 知 ら せ        

 

・9/23(月・祝) 第39回第2グループ5RC親睦ゴルフ大会 

                     大山平原ゴルフクラブ 

 

・10/6(日)2024-25年度国際ロータリー第2690地区 

                    地区大会  岡山ドーム 

 

・10/7(月)12：00～ 第6回理事会  ＡＮＡＣＰホテル 

スマイル 

田中貴之…9/1日曜日に開催されました、大山平原ゴルフクラ

ブ９月第1月例杯C組にて福井龍介会員に１打及ばず準優勝

でした。 

8.【卓話】 

    ・イニシエーション  北泰治会員 

 

     ・俳句講評  鹿島康裕会員 

【イニシエーションスピーチ】金谷智文会員 

18歳まで境港で育ち、立教大学へ進学。前皆廣社長は大

学の先輩であるが、あくまで偶然。当地にはOBが少な

く立教閥は作れない。大学時代の同級生には長嶋一茂

氏。サードからの送球がピッチャーの投球より速かっ

た。卒業は昭和63年、バブルの絶頂への向かう時期であ

り、六本木のディスコを貸し切り、ダンスパーティーを

主催。就職は学生最後の夏休みを謳歌するため、内定の早かったごうぎ

んへ。友人が海外やシャンデリア付きのバスで伊豆や軽井沢での内定式

に呼ばれる中、ごうぎんからはテレフォンカード3枚が送られてきた。

特に地銀はどうしても銀行の仕事がしたくて志望する人はほとんどいな

い。人事部長も担ったが、銀行が天職だとアピールされてもピンとこな

い。キャリアはごうぎんの行員の中でもかなり広範。米子での2ヶ店の

支店長時代にお世話になった方々が当ロータリーにもたくさんおられ

る。当ホテルの社長をお引き受けできたのも、このようなご縁があった

からこそ。地元の皆様に本当にたくさんご利用いただき、心より感謝し

ている。 

【イニシエーションスピーチ】水町直允会員 

皆様こんにちは。あらためまして、株式会社ティー・エ

ム・エスの水町直允と申します。 私は、昭和52年9月

1日に米子市で出生いたしました。中学校1年生でバ

レーボールを始め、全国大会や国体にも出場することが

出来ました。TMSには2000年4月に入社をし、18年間

は土木工事の現場管理の業務をしていました。その間、

河川工事やバイパス工事、橋梁下部工事などの工事を担当させていただ

き、様々な経験を積むことが出来ました。その後2021年5月に代表取締

役社長に就任させていただきました。弊社は1988年創業、主に重機工事

と仮設工事の事業を行っていましたが、現在は大きく7つの事業を柱と

して事業展開しており、現在は従業員79名となっています。ここからは

現在の事業を簡単に紹介させていただきたいと思います。土木部門で

は、公共工事から造成などの民間工事を行っており、当社では近年ICT

施工（Information and Communication Technology）に積極的に取り

組んでいます。またICT建機（通信技術を使用して、運転操作のサポー

トを行う機械）は、山陰地区で初めて導入いたしました。現在、ICT建

機3台保有しており、その他の重機と合わせ32台保有しています。建築

部門は民間工事では住宅（新築・リフォーム）や工場などの店舗や公共

工事などを行っております。その他、リース部門では建築物の足場組立

や防護柵設置などの仮設工事を行っています。米子営業所クレーン部門

では工事現場での揚重作業を行っており、ラフタークレーン（12ｔ～75

ｔ級）13台・クローラークレーン（50ｔ級、90ｔ級）2台保有していま

す。以上、簡単ではありますが、イニシエーション自己紹介/会社紹介

を終わらせていただきます。今後ともよろしくお願いいたします。 

【今後の米子南RC例会は裏面へ】 



 

 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

 9月30日(月)18:30～20：30 第1625回 

(9月第3例会) 
観月例会 

ロテルフ

レール 

 10月21日(月)12:30～13：30 第1626回 

(10月第1例会) 
【卓話】会員増強・退会防止委員会担当 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

今後の米子南RC例会 

 
                米子南ロータリークラブ2024-25年度第5回理事会議事録 

 

 日 時 ：令和6年9月2日(月)13時45分～15時00分 

 場 所 ：ANAクラウンプラザホテル米子 

  出 席 者 ：中津尾直己 松浦 常明 川上  登 錦織 信雄 宇佐見 明  

 野上 一成 吹野 正和 田中 孝之 大屋 明宏 足立 珠希 

 坂本 高司 

  欠 席 者：長谷川義明 

              １. 会長挨拶 

        ２．協議事項 

        ①チャリティー例会について ・・・ 承認 

・各理事より1万円か品物を事務局へ 

・会員へチャリティー出品のお願い文書を10月中に 

・変更点確認および会場は貸切 

・予算案再調整 

      ②財団担当例会について ・・・ 協議・審議とも承認 

    ・ ９月第２例会で米山奨学委員会による寄付金の説明をした後、寄付金の案内 

    を９月中に配布 

    ・現在の寄付総額及び不足額の算出を行う 

 ３．審議事項 

  ①ポリオ募金活動例会について ・・・ 承認 

    ・家族が参加できる例会とする 

    ・案内配布（例会・募金活動・家族への案内・・それぞれ分かり易い方法で） 

       ②ものづくり事業例会について ・・・ 承認 

      ・各スケジュールを30分ずつ変更 

     ・集合写真タイミング変更 

   ４． 報告事項 

          ①9月第1・第2例会次第について 

        ・イニシエーションスピーチは今後1回2人まで 

        ・第1例会米山ボックス担当は今後米山委員会で 

          ②美術館寄贈事業についての完了報告と確認 

          ③ガバナー公式訪問について 会長幹事懇談会次第確認 

          ④観月例会について 案内確認 

          ⑤公式バッジの配布確認 

            ５． 第6回理事会の予定 

   日 時  令和6年10月7日(月) 12時00分～ 

   場 所  ANAクラウンプラザホテル米子 雲海 

               議題 協議事項 ①国際協議会壮行会について 

                          ②新年祈願式について 

                        審議事項 ①チャリティー例会について   


